
R E Q U E R I M E N T O
Nº   338 /2014 – GVR

“Solicito  a  Direção  da  Sabesp,  maior 
fiscalização  sobre  as  obras  realizadas 
por empresas terceirizadas”.

Senhor Presidente,

                  Considerando que a Sabesp para a implantação de rede de 
esgoto  e  água  ou  conserto  das  redes  já  existentes  ao  longo  do  município  tem 
contratado empresas para a realização do serviço;

                                        Considerando que essas empresas terceirizadas pela 
Sabesp, para realizarem o serviço, precisam retirar os calçamentos das vias públicas; 

                                        Considerando que , após o término das obras, as vias não 
têm os devidos reparos e ficam inapropriadas para o uso, pois ficam esburacadas, 
podendo causar acidentes;

                                        Diante disso muitos moradores já me procuraram 
reclamando sobre essa situação e solicitaram que providências fossem tomadas, até 
por que o material que é retirado do solo uma vez molhado não poderia voltar a ser 
utilizado, pois não tem a mesma compactação.  
          
                                       É  que:                                
                                             
                                        O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor  
REQUER, a Direção da Sabesp, informar a essa Casa de Leis o que segue:

 a) Existe a possibilidade de uma maior fiscalização nessas obras?

b)  No contrato  com a Sabesp,  o material  usado na obra  deve ser  novo e 
compactado nas vias públicas ou reaproveitado o material retirado?

 C)  Qual  a  previsão  para  o  reparo  do  calçamento  das  ruas  que  foram 
danificadas  pelas instalações e manutenções nas redes de água e esgoto?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos  Santos, 
05 de junho de 2014.
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